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Предвосхищая общую тональность отчета с пресс-конференции врио губернатора
Омской области Александра Буркова, выражусь так: ответы превзошли вопросы…

      

Но это восприятие состоялось у меня лишь после того, как я переслушал аудиозапись
мероприятия еще раз. В располагающей к тому обстановке. А изначально позиция была
такая, что "какие вопросы,

  

такие и ответы".

  

  

Нельзя конечно сказать, что врио Бурков тактически переиграл омских журналистов,
выдав им большой объем аналитической и событийной информации, но при этом умело
сохранив дистанцию. А вокруг своей персоны и дальнейшиих шагов интригу. Но одно
бесспорно.

  

Не разочаровал.
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  Как правило, репортаж с того или иного события начинается у журналиста еще задолгодо старта освещаемого мероприятия.  Главное заприметить «предтечу» и правильно вплести-употребить-интерпретировать еев контексте того, что будет происходить позже. По собственному опыту знаю, что«знаки», если они верно подмечены, срабатывают на все 100 процентов.  Всегда.  

  Первое, что бросилось в глаза на подходе к зданию Законодательного собрания, где вторжественном зале приемов была запланирована пресс-конференция Врио, это наплыв«дорожной техники».  Машины буквально «облепили» главный вход. Рабочие с усердием убирали снег, скреблидо асфальта дорожки. Хотя накануне никакого природного катаклизма, вроде как, небыло. Снег не выпал на Омск неожиданно ни ночью, ни утром. Не было и вьюги сбураном.  Казалось бы, почистить-облагородить тротуары можно было и старымдедовским методом – с помощью обычной лопаты или метлы. И загодя. Не показуху жегнать?!  Так нарочито.  

  Но реальность такова, что журналистов «на пороге» встречала сложная конфигурациядорожной техники, нехватка которой так остро ощущается в Омске: два трактора,грузовая газель и прицеп.  И по времени так удачно все выстроилось – в самый раз перед губернаторской«прессухой».  Мимо не пройти...  

  В принципе, месседж понятен – в Омске полным ходом идет широкомасштабнаякампания по уборке снега. На "новый лад". Нужны деньги, новая техника. Или вот ещетренд дня: новые метлы метут мусор по-новому. Каждый может выбрать устраивающийего вариант.  На "подкорке".  

  Случайный это был эпизод либо рукотворный, теперь уже и не важно, но нельзя неотметить его сущностный характер. Точнее всего эту «экзистенциональность»развернувшейся в это утро вокруг ЗСОО коллизии передает  вот этот снимок:  

  В этом «натюрморте», как мне видится, весь диссонанс, вся антитеза существующей иощущаемой в Омском регионе всеми фибрами души «конфронтации».  С одной стороны, это близкая "теневикам" идеология грубого приземленногопрактицизма, который в его местном управленческом кадровом варианте давно ужевыродился в меркантилизм, формализм и коррупцию (и тащить такой "груз" тяжко, но ибросить его подсевшие на бюджетную иглу "серые кардиналы" уже не могут).  С другой стороны, это устремленные ввысь, осознанные духовные потребности иискания нашего общества, выстраданные для кого-то столетиями и тысячелетиямиисторического и культурного развития, а для кого-то светлыми идеалами Союзногогосударства, уничтоженного псевдоперестройкой, прозападными либералами ибезбожными  лихими 90-ми.  Эти два жизненных подхода, две непримиримые идеологии идут "рука об руку" черезвсю новейшую омскую историю. Финал эпического противостояния предугадать несложно. В конце концов, добро всегда побеждает. А зло…  Пожинает плоды!  
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  Такое «начало» пресс-конференции, честно сказать, озадачило и настроило меня нафилософский лад.  И каверзные вопросы: а чьих будете Вы, господин Бурков?! Какую «религию»исповедуете, какой управленческой модели придерживаетесь? Что Вам ближе - Прицепили Храм?! Осознаете ли цели и задачи своей миссии?  Всю полноту взятой на себяответственности? Нащупаете ли Вы ту «золотую середину», которая выведет Омскийрегион из затяжного перманентного кризиса. Или это…  "просто бизнес"?!  (продолжение следует)  Александр Грасс,  независимый журналист

 3 / 3


